

Page Radio France Bleu

Journaliste: Rosalie LAFARGE

Le salon des taxis se tient depuis hier et jusqu'à ce soir Porte de Versailles à Paris. Il présente de nombreuses nouveautés, surtout technologiques.

On a beaucoup parlé de la concurrence entre les taxis et les voitures de tourisme avec chauffeur, les VTC. Concurrence jugée déloyale par les taxis.

Selon Marc Szperling, commissaire général de ce salon, la bataille entre les taxis et les VTC a permis une vraie prise de conscience de la profession.

